

MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDENCIÓN-
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ

JAI ELUL - DÍA DE NACIMIENTO DE LAS DOS GRANDES LUMINARIAS DEL JASIDISMO

B"H - EREV SHABAT PARSHAT KI TAVO - 17 DE ELUL 5784 - VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2024

173

Sobre descubrimientos y hallazgos

La libertad académica es el derecho otorgado a cualquier científico en una institución de investigación básica o en una institución de educación superior para investigar cualquier tema que se halla dentro de su campo de especialización. En los últimos años, hemos escuchado bastantes críticas negativas sobre el sistema académico (universitario) y el principio de libertad académica. La crítica argumenta que varios temas de investigación financiados con fondos públicos, carecen de sentido o no son beneficiosos para la sociedad.

Contra ellos se enfrentan, quienes están del lado de la "libertad" y preguntan: ¿Qué pasaría sin la libertad académica? ¿Quién decidirá qué áreas exploraremos? ¿El gobierno? ¿El ministerio de economía? ¿O quizás comités científicos de altos funcionarios de una institución académica designados (cómo no) por los políticos? ¿Y tal vez los industriales que sólo "huelan" inversiones que generan dinero a corto plazo y no tienen en cuenta las amplias posibilidades para diversas aplicaciones de los descubrimientos en otras áreas? ¿Y quién sabe cuántos descubrimientos académicos perdemos cuando limitamos las posibilidades de investigación según consideraciones inmediatas y de visión estrecha?

Este debate pierde su valor si observamos dos hechos interesantes: a) La mayoría de los grandes descubrimientos se produjeron más o menos al mismo tiempo desde varias direcciones a la vez. b) Los descubrimientos más significativos, desde la revelación de los antibióticos hasta la creación de Internet, se produjeron "sin intención". Alguien investigó o hizo una cosa y, de repente, "asomó" un descubrimiento completamente diferente y se convirtió en suyo.

Es decir: Los descubrimientos científicos no ocurren (generalmente) en el vacío, sino cuando llega el momento de que algo se revele, lo descubre alguien que está en su entorno, pero no necesariamente porque lo estaba buscando.

Este es también el caso de los importantes avances de toda la humanidad. **Y lo que es más sorprendente son los cambios que se están produciendo ahora mismo ante nuestras narices en varios países.** Nadie hubiera imaginado que esto iba a suceder, nada visible a simple vista explica por qué está sucediendo justo ahora y qué llevó a ello. **De pronto "descubrieron" la justicia y la honestidad pública, el derecho elemental a un gobierno sin corrupción.**

Incluso en el sentido espiritual esto funciona así. En el transcurso de la historia de la humanidad pudieron pasar cientos de años, en los que lo existía fue lo que existió después en distintas áreas, sin cambios. De repente, se levantó alguien que descubrió algo y trajo noticias que cambiaron la forma de vida y la visión del mundo de cientos de millones de personas durante cientos o miles de años.

En estos días, el mundo se está preparando realmente para el mayor descubrimiento de todos: "He hallado a David, Mi siervo" (Ver Tehilim 5:21). Un anuncio Divino que se refiere a la revelación completa del Rey Mashíaj, que será el levantamiento del velo que esconde un sinfín de nuevos y espectaculares descubrimientos. Con la Redención también entenderemos cómo las guerras civiles en los países árabes, en Rusia y Ucrania (grandes criminales y genocidas en la historia), los terremotos y otros fenómenos naturales cósmicos, fueron eventos que estaban destinados a conducir hacia esta gran revelación.



Un año bueno y dulce para todos realmente

Se acerca Rosh HaShana 5785 y como es habitual todos los años, el Centro Leoded envía una importante asistencia de alimentos a más de cien hogares judíos que padecen dificultades de salud y sustento.

ROSH HASHANÁ SOLIDARIO EN CENTRO LEODED



AYUDÁ A 100 HOGARES CON DIFICULTADES A CELEBRAR EL NUEVO AÑO CON UN KIT DE ALIMENTOS DE \$80000

EN ARGENTINA DONA POR TRANSFERENCIA AL ALIAS VIENEMASHIAJ.MP

DESDE TODO EL MUNDO DONA POR PAYPAL O ZELLE A VIENEMASHIAJ@GMAIL.COM CASH APP \$VIENEMASHIAJ

Rabí Iehuda dice: Grande es la Tzedaká pues acerca a la Redención, como está dicho: "Así dijo Di-s, cuiden la justicia y hagan Tzedaká pues pronto viene Mi salvación y Mi justicia se revelará" (Talmud Babli - Baba Batra 10A)

MÁS OPCIONES, ESCRIBE POR WHATSAPP AL + 549 11 3177 8756

En Argentina dona al CVU 0000003100016596071465 o al Alias VIENEMASHIAJ.MP Desde todo el mundo por PayPal a vienemashiaj@gmail.com Cash App \$vienemashiaj Otras opciones escribenos un WhatsApp al 54911 31778756

"Y responderás y dirás" en voz alta: Ya debe suceder la Redención en la práctica (El Rebe - Dvar Maljut - Parshat Ki Tavo 5751)



Hay dos enfoques en nuestra relación con Di-s:

a) **La relación ordinaria con Di-s establecida a través de la Torá y sus mitzvot.** En este contexto, el estudio de la Torá es de fundamental importancia, ya que la observancia de las mitzvot depende de ello. Por lo tanto, estamos obligados a estudiar la Torá en cada momento de nuestro tiempo libre.

b) **La relación extraordinaria entre los judíos y Di-s que está por encima de la Torá.** Desde esta perspectiva, incluso cuando un judío, sin culpa propia, no tiene una conexión obvia con la Torá, comparte un vínculo con Di-s. Además, este vínculo interno finalmente lo acercará a la Torá.

Un aspecto especial de Bikurim también se expresa en la declaración que se recita cuando el judío trae los *Bikurim* al Beit HaMikdash. En esa declaración, los judíos relatan la bondad de Di-s al pueblo judío desde las primeras etapas de su existencia. Aunque Laban deseaba destruir a Jaakov y los judíos sufrieron persecución y opresión en Egipto, Di-s preservó a los judíos, los redimió y los llevó a Eretz Israel. Significativamente, esto tuvo lugar antes de la entrega de la Torá. Dado que, como se explica en el Jasidismo, los judíos son, por naturaleza, *Bikurim* de Di-s, **incluso antes de establecer un vínculo con Di-s mediante la Torá, se les concedió esta expresión única de favor Divino.**

El mes de Elul es un momento en que cada judío siente una cercanía individual con Di-s. Esto se refleja en la metáfora del Alter Rebe, que compara la relación de Di-s con los judíos en el mes de Elul, con un rey que sale al campo para saludar a su pueblo, recibiendo a cada uno con un rostro radiante y sonriente. **El rey no establece ninguna pre-condición. En cambio, acepta a cada uno de sus sujetos tal cual es. En la analogía, esto refleja la voluntad de Di-s de aceptar a cada judío sin importar su nivel espiritual.** Porque, como se explicó anteriormente, cada judío posee lo fundamental de la esencia Divina y comparte un vínculo con Di-s que trasciende la conexión establecida a través de la Torá y sus mitzvot.

En este contexto, podemos llegar a una comprensión más profunda del versículo para el cual el nombre de Elul sirve como un acrónimo: **"Yo soy de mi Amado y mi Amado es mío"**. Este versículo comienza con la palabra "Yo" que indica que cada judío, como él existe dentro del contexto de su propio yo, tiene el potencial de entregarse a sí mismo a un vínculo de amor con Di-s. El desarrollo de tal apego a su vez evocará una expresión de amor Divino. **Y dado que la relación comienza con el esfuerzo del judío ("Yo soy de mi amado"), no se considerará este favor Divino como "pan de la vergüenza", algo obtenido sin esfuerzo,** como era la situación del alma en los mundos espirituales antes de descender a este mundo.

Cada judío debe tener en mente estas reflexiones mientras utiliza el mes de Elul para hacer un balance y análisis de su servicio espiritual del año que termina y prepara su servicio del nuevo año. Porque cuando se da cuenta de la magnitud del potencial que posee, comprenderá la gran cantidad de posibilidades diferentes para su expresión. Esto es particularmente cierto en la actualidad, los últimos doce días del año. **Por lo explicado en ocasiones anteriores, cada uno de estos doce días tiene el potencial de compensar y completar el servicio espiritual de cada uno de los meses del año que finaliza y prepararse para el servicio de cada uno de los meses del año nuevo que viene. Y de este modo, nos prepararemos para el año 5752, cuyas letras en hebreo son iniciales de "un año de maravillas en todas las cosas" y "un año de maravillas que se entenderán".**

(El Rebe - *Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751/Shabat Parshat Ki Tavo*)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

6:31 PM

Jerusalem

5:58 PM

Nueva York

6:37 PM

Los Ángeles

6:34 PM

Miami

7:01 PM

Santiago de Chile

7:20 PM

México City

6:16 PM



Besorat HaGueulá - El anuncio de la Redención

De todo lo anterior [aprendido sobre los Bikurim] **se suma una lección especial con respecto a que la Redención** que de acuerdo a todas las señales, debe llegar de inmediato, enseguida, realmente...

Por cuanto que este es el asunto más importante que el tiempo requiere su atención, **pues según todas las señales, la Redención debería haber llegado hace mucho tiempo,** por lo tanto se entiende, que debemos aplicar [el versículo][1] **"Declararás y dirás [en voz alta] ante Di-s, tu Di-s"**[2] al pedido especial (en voz alta) de **"¿Ad Matai?!", "¿Hasta cuándo permanecemos en el exilio?!"**. En particular en el mes de Elul cuando "todo el que quiere tiene permiso para darle la bienvenida y Él los recibe a todos con un rostro lleno de gracia y les muestra a todos un rostro sonriente"[3] ... ¡Que la Redención ya venga, en la práctica, realmente!

(De las charlas del Rebe de Lubavitch en Shabat Parshat Tavo, 21 Elul 5751)

[1] [De la parshá de esta semana que describe el recitado que acompaña la entrega de las primicias al Beit HaMikdash. [2] Nuestra parshá 26:5. [3] Likutei Torá Parshat Reé 32:1. **El Alter Rebe explica que en el mes de Elul, los trece atributos de la misericordia están revelados, lo que hace que Di-s sea más "accesible" y la Teshuvá más fácil.** Para explicar esto, el Alter Rebe hace una analogía con un rey: a) Cuando está en su palacio, sólo unos pocos pueden entrar y verlo, aludiendo a todo el año y b) Cuando el rey sale a la campo y permite que todos, incluso los campesinos simples, se presenten ante él y expresen sus solicitudes que él cumple de buen grado. **Esta situación alude al mes de Elul, donde todo judío, sin importar su grado de servicio espiritual, es bienvenido a acercarse a Di-s.**

Visita www.vienemashiaj.com - Publicado por Rab. Moshe Blumenfeld - Centro Leoded, Jabad Argentina

Más contenidos +54911 3177 8756 - Ayuda a la difusión de Mashiaj en español: Dona en Argentina al Alias vienemashiaj.mp

Dona desde todo el mundo: [Paypal vienemashiaj@gmail.com](mailto:Paypalvienemashiaj@gmail.com) - Cash App \$vienemashiaj - Zelle vienemashiaj@gmail.com